

Pressemitteilung

25. März 2021

Neue Behandlungsmöglichkeiten der Wirbelsäule am KMG Klinikum Güstrow: Neurochirurg PD Dr. Christian Henker verantwortet die Wirbelsäulenchirurgie

Güstrow. Am Donnerstag, dem 1. April 2021, nimmt PD Dr. Christian Henker seine Tätigkeit am KMG Klinikum Güstrow auf. In der Klinik für Unfallchirurgie und im Zentrum für Unfallchirurgie und Orthopädie wird der 40-Jährige als Departmentleiter die Wirbelsäulenchirurgie verantworten. Damit bringt der erfahrene Neurochirurg Knowhow nach Güstrow, das das breit aufgestellte chirurgische Spektrum des KMG Klinikums um eine entscheidende operative Behandlungsmöglichkeit ergänzt – nämlich die der degenerativen, also verschleißbedingten Veränderungen der Wirbelsäule.

PD Dr. Henker stammt gebürtig aus Dresden, ist aber in Hessen aufgewachsen. Der habilitierte Mediziner ist verheiratet und Vater dreier Kinder. Bereits seit 2013 war er an der Universitätsmedizin Rostock tätig - zuletzt als Oberarzt der Abteilung für Neurochirurgie. PD Dr. Henker betreibt Forschung und hat zahlreiche Publikationen veröffentlicht.

Zur Aufnahme seiner Tätigkeit in Güstrow äußert er: „Ich freue mich sehr darauf, am KMG Klinikum Güstrow eine fachliche Spezialisierung etablieren zu können, die sowohl konservative als auch operative Behandlungsmöglichkeiten für die Patienten und Patientinnen bereithält. Insbesondere den Patientinnen und Patienten mit Bandscheibenvorfällen, Spinalkanalstenosen oder einem Wirbelgleiten können wir so individuell ein Behandlungskonzept erstellen, da nun alle hierfür notwendigen Fachrichtungen am KMG Klinikum Güstrow vorhanden sind. Das KMG Klinikum Güstrow ist ein modernes Krankenhaus mit tollen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen – ich freue mich sehr darauf, hier für Patientinnen und Patienten tätig zu sein.“

Thomas Bürger, Geschäftsführer des KMG Klinikums Güstrow: „Wir sind sehr stolz darauf, dass wir mit PD Dr. Christian Henker einen weiteren Spezialisten zu uns holen, der unser Klinikum mit seinen Fähigkeiten entscheidend weiterentwickelt. Aufbauend auf dem, was wir bereits leisten, erweitern wir unser Leistungsspektrum und bieten den Menschen in der Region wohnortnahe hochkomplexe medizinische Behandlungsmöglichkeiten. Ich heiße PD Dr. Christian Henker herzlich willkommen bei KMG und wünsche ihm alles Gute für den Aufbau seines Fachbereichs.“

Pressemitteilung

25. März 2021

Über das Gesundheitsunternehmen KMG Kliniken

Die KMG Kliniken sind ein Gesundheitsunternehmen mit Standorten im Nordosten und in der Mitte Deutschlands, das hochqualifizierte medizinische und pflegerische Versorgung in der familiären Atmosphäre seiner Einrichtungen anbietet. KMG betreibt Akutkliniken, Rehabilitationskliniken, Pflegeeinrichtungen für Senior*innen, Medizinische Versorgungszentren und Ambulante Pflegedienste. Das Unternehmen verfügt über rund 2.800 Betten und Plätze und beschäftigt circa 4.800 Mitarbeiter*innen.

Gesundheit aus einer Hand: Durch das Netzwerk moderner stationärer und ambulanter Versorgungseinrichtungen bietet die KMG Kliniken Gruppe ihren Patient*innen und Bewohner*innen mit unterschiedlichen Erkrankungen und Bedürfnissen die optimale Behandlung und Betreuung.

Pressekontakt

Franz Christian Meier

Leiter Unternehmenskommunikation

KMG Kliniken SE

Telefon: 03 87 91 - 3 15 10

Mobil: 01 51 – 18 03 22 34

E-Mail: c.meier@kmg-kliniken.de

Diese Pressemitteilung können Sie auch auf unserer Webseite www.kmg-kliniken.de unter „Presse & Nachrichtenarchiv“ nachlesen.